
近日，安徽省宿州市中级人民法院对一起骑行平衡车
摔伤后死亡案件作出终审判决，厂家担责50%，赔偿57万
余元。2017年6月6日，邓某利在京东购买了一款飞特威
小黄蜂智能电动平衡车。2017年6月11日，邓某利驾驶平
衡车上路行驶时突然摔倒受伤，平衡车损坏。邓某利被诊
断为重度开放性颅脑损伤，于2017年6月16日死亡。邓某
利家人将平衡车生产商飞特威公司等起诉至法院，要求赔
偿损失213万余元。

（来源：北京时间）

@毛利筱五郎：平衡车可以上路行驶？
@画风不对不对啊：这个东西太危险，而且挺多城市

都禁止上路了。
@Sun皮匠：平衡车上马路通行是对自己不负责任的

表现。
@睿明山山主月光大人：如果质量没问题的平衡车开

到机动车道上行驶，造成交通事故，算谁的？
@王小畅律师：无论是质量问题还是设计缺陷都应该

按照鉴定意见确定，既然鉴定不出来，那就只能由法官自
由裁量，一人一半也算合理。

@mmi巴巴啦巴巴巴啦：好几次在马路上看到有人站
在平衡车上开得蛮快，都不敢靠近他们，远远绕开就怕他
们平衡车咔一下摔倒，万一再轧到他们……

@甜甜的dididi：我现在也不明白为什么那么多家长
给孩子买平衡车，在小区里骑着飞驰，一个不小心飞出去
就是头破血流，小孩不懂事大人也不懂事吗？

@茶仔的粉丝：平衡车就是很典型的“自以为很帅系
列”，自己在家里、小区或人少的空旷地带玩一下就行了，
别上路去害人，行吗？

平衡车完全靠驾驶者重心的移动来加速、减速和转
向，确实够刺激酷炫，可是它的无形风险和安全隐患也在
越来越多的道路安全事故上逐渐暴露。部分商家在产品
宣传时可能会称其为“代步神器”，然而明确来说，它根本
不能作为交通工具。这种误导可能会以生命健康为代
价。小编在此提醒，平衡车不具备路权，禁止在城市道路
及蜀黍规定的其他禁止通行的道路行驶！大家切勿骑着
平衡车上路。
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润色简历成为一门生意
花钱改简历是智商税吗？

大熊猫野外种群数量达1800多只

由“濒危”降为“易危”

7 月 7 日上午，国务院新闻办公室
举行新闻发布会，介绍 2021 年生态文
明贵阳国际论坛有关情况，并答记者
问。会上，生态环境部自然生态保护司
司长崔书红介绍，我国已建立了较为完
备的自然保护地体系，大面积自然生态
系统得到系统、完整地保护，野生生物
生境得到有效改善。像野生大熊猫、藏
羚羊、麋鹿等珍稀濒危物种的生存状况
得到改善。部分珍稀濒危物种种群逐
步恢复，东北虎、东北豹、亚洲象、朱鹮
等物种数量明显增加。大熊猫野外种
群数量达到 1800 多只，受威胁程度等
级由濒危降为易危。 （来源：中新网）

@Iris：哈哈哈哈，看来多生
优生政策起作用了。

@迷藏素素：好！继续加
油！

@sharon_summer：一 直
做梦有一天可以养一只小熊猫。

@姗姗來吃了吗：只要我活
得久，就能等到每人一只大熊猫！

@更火视频：也许国宝也有
自己的求生欲。

@珠宝玉石鉴定工作室：从
濒危降为易危，既归功于专业人
员的辛劳付出，也有大家的爱
护。毕竟他们繁殖能力这么低，

还这么会作……
@尚知天文：科学家们又创

造了奇迹，挽救国宝立下奇功，
向科学家们致敬！

@呼倫貝爾：既然是野生，
那么，人类就尽量少掺和，顺其
自然就行。只要人类不捕猎不
杀牲，比什么都好。

@并没什么我爱上的不爱
我：“部分珍稀濒危物种”而已，
我们依然任重道远。

@4A广告网：不仅要保护
可爱的大熊猫，也记得多多关心
其他濒危物种！

小编记得，2016年的时候，世界自
然保护联盟（IUCN）就曾宣布将大熊
猫受威胁程度由“濒危”降为“易危”，
只是彼时我国林业局方面表示还为时
过早，如今正式得到官方认证，可喜可
贺。数十年间，我们在大熊猫保护上
做了很大努力，才换来这样的成效。
而这并不表示，大熊猫就没有了灭绝
的危险。物种保护道路依然很长，愿
有一日所有濒危物种，都能被挽救。

女子骑平衡车摔亡
家人索赔213万元

网友评论

@EEEEEV熊：哇，新副业！学到了。
@唯一：算不算虚有其表？
@米老鼠629：这个我一直没明白，简历再怎么修改，

也要基于事实吧。
@花千树Ann：简历再好看，面试的时候水平不到不

就一下暴露了。
@黄眉老佛：说好听点是打擦边球，难听点就是弄虚

做假。真金不怕火炼这句话难道他们没学过或者听说过？
@Sara：都不想自己写简历的人，能优秀到哪里去？
@七斤慧：花钱改简历，很多时候是求职者需要一个

让人一眼看上去很舒服、清晰的模版，能够让自己的简历
突出重点、简化其他。

@尹德冰：让一个素不相识的人去修改简历，不就是
在变相地出卖自己的个人信息吗？

@胜天半子：有需求，就有市场。

求职过程中，简历说起来大抵是用来包装求职者的
“行头”。优化简历，当然不是说吹牛造假，而是通过材料
选取、履历罗列，乃至排版布局上的技巧，让自己的简历有
更好的观感，留下更深的印象。年轻人为了更好生活而不
放过一丝努力，这不该被鄙薄，只是，不应鼓励“谁的简历
漂亮就优先录用谁”成为风气。用人单位要做的是设法使
招聘标准与流程更合理，不能尽信简历。

锡山区黄女士：有
腰椎病，腿后的筋牵着
痛、麻。本来天热疼痛
轻了，谁知空调吹了腰
酸痛得直不起来，要做
手术吗？

王杰：夏天颈肩腰
腿痛病人会觉得疼痛减
轻，忽视治疗。但又常
会因为吹空调、风扇，老
病灶受凉而复发，严重
的甚至卧床不起。

其实，夏天是治疗
颈肩腰腿痛的好时机，

“ 趁 热 ”治 筋 事 半 功
倍。谭氏筋伤中心强
调筋柔骨正，通过分层
治筋九成可不必手术。

治筋达人教你练“筋”

在临床治愈后，可
以练易筋经的“打躬
势”、“卧虎扑食势”，保
持筋骨平衡。

【谈骨论筋】
九成腰椎病不必手术
“趁热”治筋事半功倍

特邀：无锡易可中医医院

谭氏筋伤中心主任、高频电火

花发明人程传国教授嫡传弟

子、国家非遗《古本易筋经十

二势导引法》无锡传承人王杰

和大家说说“筋与骨”的事儿。

（（成都大熊猫繁育研究基地成都大熊猫繁育研究基地））

今年，全国高校毕
业 生 人 数 达 到 了 909
万，在激烈的就业竞争
中，在一些电商平台、
招聘网站，撰写简历、
提供模板、简历优化等
服务，这些服务的价格
大多数以求职者的工
作年限来划分，收费从
几 十 元 到 上 千 元 不
等。32 岁的陈子秋就
是某招聘网站的简历
优化师，从事这一职业
两年的她最近达到了
平 台 业 绩 top10 的 水
平，月薪也能达到一万
五左右。有公司HR表
示，面对这样的简历优
化服务，一方面用人单
位担心招聘时收到的
简历“掺水造假”，另一
方面，不少网友也担心
自己在购买简历服务
时，会造成个人的信息
泄露。（来源：中新网）


